

Andreas Schulze erhält die Ehrennadel des Schachverbandes Sachsen e. V. in Bronze

(Günter Schmidt, 08.10.2013)

Anlässlich des erfolgreichen Abschlusses des diesjährigen, traditionellen internationalen Schachturniers Chemnitzer Turm Open wurde der Schachfreund Andreas Schulze mit der Ehrennadel des Schachverbandes Sachsen in Bronze ausgezeichnet.

Der Vorsitzende des Chemnitzer Schachverbandes, Günter Schmidt, nahm im Auftrag des SVS die Ehrung vor und betonte, dass diese wohl schon lange überfällig sei.

Andreas Schulze ist seit dem 01.10.1984 Mitglied des TSV IFA Chemnitz e. V. Er war dort Mannschaftsleiter von 2005 bis 2006. Insbesondere als Schiedsrichter leitete er viele Turniere im Nachwuchs- und Seniorenbereich. Andreas qualifizierte sich an der Computertechnik und engagiert sich als Turnierleiter. Diese Aufgabe nimmt er bei der Vereinsmeisterschaft des TSV IFA seit 2008 wahr und arbeitet dort auch als Technischer Leiter der Schachabteilung. Seit 1999 leitet er die Offene Chemnitzer Stadtmeisterschaft der Senioren im Schnellschach – und seit 2010 die Chemnitzer Stadtmeisterschaft der Senioren im Blitzschach. Beim Chemnitzer Jugend Open ist Schachfreund Schulze seit 2004 regelmäßig im Einsatz – wie auch bei den Nachwuchs-Kreismeisterschaften, bei den Kinder- und Jugendsportspielen und weiteren Jugendturnieren.

Seit 2004 ist Andreas Schulze für das Chemnitzer Turm Open (vormals Einsiedler Brauhaus-Cup) als Turnierleiter verantwortlich und hat einen wesentlichen Anteil am guten Ruf dieser beliebten Veranstaltung.

Für seine aufopferungsvolle ehrenamtliche Arbeit im Schachsport in Sachsen danken ihm insbesondere die Chemnitzer Schachfreunde und gratulieren zur Auszeichnung ganz herzlich!



Andreas Schulze erhält die Glückwünsche vom Vorsitzenden des CSV, Günter Schmidt